

GUAYMA, Son., 7 de mayo de 2024. – Acusaciones, ataques y hasta algo de caballerosidad hubo en el debate entre los aspirantes a la alcaldía de Guaymas.

La atención se centró en la actual alcaldesa morenista Karla Córdova y el aspirante de Fuerza y Corazón por México, Rogelio Sánchez de la Vega, pero las redes sociales tomaron en cuenta a Manuel Aguilar, candidato de Movimiento Ciudadano.

Francisco Villaflor, del Partido Sonorense, titubeó y hasta enmudeció en varios intentos de exponer su plan de trabajo si gana la posición pretendida.

Quedó en el aire la duda sobre las cuentas pendientes de Sánchez de la Vega, por decenas de millones de pesos no pagados por impuestos y derechos de conexión de agua potable y drenaje, negados por el industrial pesquero, quien lamentó que “la alcaldesa está mal informada”.

En un momento cesó su tono severo y con voz suavizada, aseguró que le gustaría trabajar aclarar las cosas y demostrarle que está equivocada, pues existen convenios y exenciones impositivas por el uso de instalaciones públicas para impulsar el basketbol profesional.

Mientras la alcaldesa enumeró obras y proyectos que rescatan a Guaymas del abandono, sus adversarios las negaban y proponían realizar proyectos sobre lo planteado.

El Instituto Estatal electoral realizó el debate entre los 4 candidatos a alcalde de Guaymas, en una sede hermosillense, como lo hará en los próximos días entre los candidatos a ese cargo en los municipios de la entidad con más de 100 mil habitantes.